

# Eine echte Majestätenfamilie

**HÜNSBORN** Kaisersohn Dennis Niklas ist der neue Regent der St.-Kunibertus-Schützenbruderschaft

*Der Schützenbruder aus der 4. Korporalschaft sicherte sich die Königswürde mit dem 154. Schuss.*

klas geworden, der Sohn des amtierenden Kaisers Dieter Niklas, der diesen Titel seit 2019 trägt und noch bis 2024 tragen wird. „Ich bin der Vater von den Burschen“, nickt er zufrieden in Richtung des neuen Königs und auch des bisherigen Prinzen Daniel, der seit Ende Mai als Bezirksprinz agiert.

Der 30-jährige Dennis aus der 4. Korporalschaft hat am Freitagabend den Vogel mit dem 154. Schuss erledigt und wird nun mit Königin Luisa ein Jahr lang Repräsentationspflichten im Kreise der Familie und der Bruderschaft genießen können.

Als sich die drei Herren mit dem neuen Prinzen der Hünstorner Schützen zum Gruppenfoto aufstellen, ist der Ruf „Die vier Niklasse“ zu hören. Nummer vier im Bunde ist allerdings kein Nachkomme des Kaisers. Es handelt sich um Niklas Löcherbach (22), der sich den Titel beim Nachwuchs mit Schuss 22 sichern konnte.

Am Samstag kann sich Brudermeister Christopher Berres über die Enthüllung einer Tafel vor dem Schützenhaus freuen, die ganz offiziell die Partnerschaftstafel mit der Eiler Schützenbruderschaft besiegelt und einem Besuch der Sauerländer vor wenigen Wochen bei den Freunden in Köln folgt. Die Freundschaft wird besungen und auch noch mit einer neuen Fahne bekräftigt, auf der das Wappen der Rheinländer zu sehen ist. Brudermeister Michael Schmitz gibt die guten Wünsche zurück, hat auch einige Geschenke dabei und bedau-



Die beiden Brudermeister Michael Schmitz (l.) und Christopher Berres enthüllen die Partnerschaftstafel vor dem Schützenhaus in Hünstorn. Fotos: mku

mku ■ Neue Majestäten, eine nachdenkliche halbe Stunde am Ehrenmal und dann wieder ausgelassene Fröhlichkeit beim Besiegeln einer besonderen Freundschaft. Das ist das breite Spektrum am Samstag bei den Hünstorner Schützen.



*Ich bin der Vater von den Burschen.*

Dieter Niklas  
Kaiser

Die St.-Kunibertus-Schützenbruderschaft hat Pfingsten genutzt, um die Corona-Pause endlich aus den Schuhen und Gewehrläufen zu schütteln und ihre neuen Majestäten zu finden, nach langen Jahren des Wartens und Darbens in Sachen Feiern und Geselligkeit. Der neue König ist – wie insgeheim gewünscht und gehofft – Dennis Ni-



Die Majestäten 2022 (v. r.): Kaiserpaar Dieter und Alexandra Niklas mit Bezirksprinz Daniel Niklas und Maja Reuber, Prinz Niklas Löcherbach und dem neuen Königspaar Dennis und Luisa Niklas. Eine echte „Royal Family“!

ert, dass ein vergleichbares Schild bei den St.-Sebastianus-Schützen noch ein wenig auf sich warten lassen müsse.

Gedämpft ist es eine knappe Stunde zuvor am Ehrenmal zugegangen, wo die Erinnerung an die Gefallenen der Weltkriege mit der vom Brudermeister gestellten Frage verbunden wird, was Menschen und vor allem die Politik aus dieser Zeit gelernt haben. Die Gleichen, die in Sonntagsreden über den Frieden spräche, schickten heute wieder Menschen in den Kampf und Waffen in Kriegsgebiete. Umso wichtiger sei es, zu mahnen und zu gedenken.

Gehrt worden sind in diesem Jahr die Jubelkönige Simon Fischer (25 Jahre) und Meinolf Koch (40 Jahre) sowie die Jubelprinzen Johannes Hüttemann (25) und Dieter Niklas (40). Julian Voss hat das silberne Verdienstkreuz (SVK) bekommen, Siegfried Schrage das silberne Ehrenkreuz (SEK).

ANZEIGE

## Siegener Zeitung

Lokal. Aktuell. Informativ.

